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Protokoll der Ortsbeiratssitzung vom 04.10.2011 
 

 

Ortsbeirat Anwesend Entschuldigt   

Herr Norbert Walter ja   Protokoll Nr.: 03 

Herr Harald Mohr ja   Datum: 04.10.2011 

Herr Wolfgang Emrich ja   Ort: Röthges  -DGH- 

Herr Dieter Wengorsch ja   Sitzungsbeginn: 20:00 Uhr 

Herr Stefan Emrich nein   Sitzungsende: 22:05 Uhr 

Herr Jürgen Döring nein ja  Schriftführer: Wolfgang Emrich 

Herr Udo Walter ja    

Herr Klaus Emrich ja    

Herr Klaus Römer ja    

Ferner sind erschienen:  

Wolfgang Baumgartner, Volker Bergerstock, Noel Bergerstock, Pascal Leidner, Andreas Sellner 

 

 

 

Tagesordnung: 

 

TOP 1:  

Feststellung der Beschlussfähigkeit 
OV Norbert Walter begrüßt um 20:05 Uhr die Mitglieder des OBR und die anwesenden Gäste im 

Ortsvorsteher-Büro des DGH- Röthges, die Beschlussfähigkeit wurde festgestellt. 

 

 

TOP 2:  

Verlesen und genehmigen des Protokolls vom 15.08.2011 
Das Protokoll  Nr.2 der Ortsbeiratssitzung vom 15.08.2011 wird vom Ortsvorsteher vorgelesen und 

nach Absprache einer Änderung von den Mitgliedern des OBR einstimmig genehmigt. 

 

 

TOP 3: 

Beratung über Veranstaltungen von ABI-Feten im jährlichen Wechsel auf den 

Ortsteilen 
Über einen jährlichen Wechsel von ABI-Feten in den Laubacher Ortsteilen wurde diskutiert. Es gab 

Bedenken, die Fete im Röthgeser DGH zuzulassen, da es zu klein ist.  
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TOP 4:  

Übernahme des DGH durch die Ortsvereine 
Es wurde angefragt, ob eine Übernahme des Bürgerhauses durch die Ortsvereine möglich ist. Doch 

durch wachsende Kosten und anstehende Renovierarbeiten sei es ein unkalkulierbares Risiko für die 

Vereine. Zudem haben bereits die Freiwillige Feuerwehr und der Obst- und Gartenbauverein eigene 

Räumlichkeiten.  

Wolfgang Baumgartner schlug vor, ein Besprechungstermin mit Herrn Weicker einzuberufen. Es 

erfolgt eine Einladung an die jeweiligen Vereinsvorsitzenden zwecks Besprechung im neuen Jahr. 

 

 

TOP 5:  

Investitionen im Haushalt 2012 im Ortsteil Röthges 
Es sind Investitionen am Backhaus zwecks Sanierung vorgesehen. Des Weiteren ist die Erneuerung 

der Fenster im Küchenbereich des Dorfgemeinschaftshauses vorgesehen, sowie der Einbau einer 

geeigneten Dunstabzugshaube. Auch die Ausbesserung der Putzschäden an der Giebelseite des 

DGH soll erfolgen und ebenso ein neuer Anstrich. 

 

 

TOP 6:  

Anfragen und Mitteilungen 

Es ging eine schriftliche Beschwerde eines Bürgers beim Magistrat ein wegen Lärmbelästigung am 

Jugendraum. Die Polizei kontrollierte den Sachverhalt mehrmals, konnte aber keine Ruhestörung  

bestätigen und hatte kein Anlass zur Handlung. Die anwesenden Jugendlichen hatten sogar ein 

Logbuch geführt, in dem Polizeibesuche und Handlungen eines Nachbars aufgelistet waren.  

Der Ortsbeirat wurde um Stellungnahme gebeten. Es kam zum Ergebnis, die bestehende 

Hausordnung neu zu überarbeiten und auch einzuhalten. Jugendliche und Kirchenvorstand legen 

einen Beratungstermin fest, um Unstimmigkeiten zu klären. Eine Stellungnahme zu der Beschwerde 

erfolgt beim Magistrat. 

 

 

TOP 7:  

Bürger fragen, der Ortsbeirat antwortet 
Es gab hierbei keine Anfragen 

 

 

Ende der Sitzung war um 22:00 Uhr. 

 

 

 

 

 

          

________________________           ________________________ 

              Norbert Walter Wolfgang Emrich 

            Ortsvorsteher       Schriftführer      


